

Campagne nationale "Agissons pour une Europe sans nucléaire !"

samedi 23 mai 2009

Sommaire de cet article

- [Présentation de l'action](#)
- [Le texte de la carte postale à envoyer aux candidat-e-s](#)
- [Plus d'infos et contacts](#)

Présentation de l'action

Élections européennes : Mobilisons-nous pour que les futurs députés s'engagent !

Le nucléaire contre les crises climatique et économique ?
Une illusion !

Les derniers rapports sur le climat prévoient d'ici à la fin du siècle une augmentation inquiétante de la température moyenne du globe, une hausse d'un mètre du niveau de la mer, la multiplication des tempêtes, sécheresses et inondations... En décembre 2009, les délégations réunies à la conférence internationale de Copenhague devront adopter les mesures nécessaires pour éviter le pire scénario.

- L'industrie nucléaire entend tirer parti de cette crise pour mettre fin à sa traversée du désert.
- Confrontée à de graves difficultés financières, l'industrie s'efforce de faire passer le nucléaire pour un ingrédient indispensable de la relance économique, voire d'une "croissance verte" !
- A cette fin, le lobby pro-nucléaire monte à l'assaut des institutions européennes.

Énergie et climat, sûreté nucléaire, financement des programmes de recherche : les décisions correspondantes se prennent de plus en plus au niveau des institutions européennes.

Face à cette offensive pro-nucléaire, **le Parlement européen**, seul organe démocratiquement élu, peut tenter de faire barrage. Les projets de lois de l'Union européenne sont soumis au vote et aux propositions d'amendements des députés européens ; on leur doit l'objectif de 20 % d'énergies renouvelables dans la consommation énergétique européenne d'ici 2020. Mais eux aussi sont désormais courtisés par le lobby nucléaire...

C'est pourquoi nous devons impérativement, avant les élections du 7 juin prochain, interpellier les futur-e-s député-e-s, quelle que soit leur couleur politique. En leur envoyant les cartes postales (à commander ou à télécharger), vous leur rappellerez avec force que le nucléaire n'est pas une solution aux défis qui attendent l'Europe !

Le texte de la carte postale à envoyer aux candidat-e-s

Le Parlement européen élu en juin 2009 devra se prononcer sur certains enjeux de grande importance : politique énergétique européenne, lutte contre le dérèglement climatique, investissements dans la recherche, sûreté nucléaire...

J'attends de vous une fois élu-e que :

- Vous vous opposiez à toute tentative de classer le nucléaire parmi les « énergies propres » ou les énergies renouvelables.
- Vous preniez parti pour une politique de lutte contre le dérèglement climatique basée sur la maîtrise de la consommation d'énergie, l'efficacité énergétique et un développement accru des énergies renouvelables, pour atteindre, voire dépasser, les objectifs actuellement prévus pour 2020.
- Vous vous opposiez à tout nouveau financement des recherches ruineuses et au résultat hypothétique sur la fusion nucléaire et l'enfouissement des déchets radioactifs, et que vous appuyiez a contrario un investissement massif en faveur des économies d'énergies et des énergies renouvelables.
- Vous vous opposiez à tout nivellement par le bas des normes relatives à la sûreté nucléaire en Europe.
- Vous vous engagiez à solliciter et à prendre en compte les avis des ONGs avant toute décision relative à ces questions.

Comptant sur votre engagement, et dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie de recevoir mes respectueuses salutations.

Plus d'infos et contacts

Se documenter, lire l'argumentaire complet, commander les cartes postales, etc., sur le site Ni nucléaire ni effet de serre, en cliquant sur l'image :

